
Basket,  C.  La  Kama  Italia
Aretusa  cerca  punti  e
certezze a Messina
La Kama Italia Areusa nella tana dell’Fp Sport alla ricerca
del  riscatto.  I  siracusani  saranno  a  Messina,  domani,  A
Messina  i  siracusani  cercano  punti  e  certezze.  Fischio
d’inizio alle 18,30. Una partita che presenta molte insidie.
Del roster non faranno parte capitan Agosta e Bellofiore. Il
primo  indisponibile  per  impegni  professionali,  mentre  il
secondo per quelli universitari. Al suo posto coach Bordieri
ha convocato Garozzo. “ Dobbiamo lasciarci alle spalle la
brutta  prova  con  Acireale  –  spiega  il  tecnico  della  Kama
Italia Aretusa – è stata una settimana impegnativa, sotto
molti punti di vista, ma nello stesso tempo siamo convinti
che, come ha affermato il nostro presidente, non siamo quelli
ammirati nell’ultima gara di campionato. Domani sarà dura, in
un campo difficile per le condizioni ambientali e anche perché
avremo qualche assenza pesante. Tuttavia sono fiducioso e mi
aspetto un pronto riscatto”.

Noto.  Inaugurata  la  settima
edizione di Volalibro con il
giornalista Carmelo Sardo
(cs) “Qualunque cosa vogliate fare, non abbandonate mai la
lettura. E’ una cosa fondamentale di cui non vi pentirete
mai”. Con questo invito ai giovani, il giornalista del Tg 5,
Carmelo Sardo, ha concluso la presentazione del suo libro

https://www.siracusaoggi.it/basket-c-la-kama-italia-aretusa-cerca-punti-e-certezze-a-messina/
https://www.siracusaoggi.it/basket-c-la-kama-italia-aretusa-cerca-punti-e-certezze-a-messina/
https://www.siracusaoggi.it/basket-c-la-kama-italia-aretusa-cerca-punti-e-certezze-a-messina/
https://www.siracusaoggi.it/noto-inaugurata-la-settima-edizione-di-volalibro-il-giornalista-carmelo-sardo-non-abbandonate-mai-la-lettura/
https://www.siracusaoggi.it/noto-inaugurata-la-settima-edizione-di-volalibro-il-giornalista-carmelo-sardo-non-abbandonate-mai-la-lettura/
https://www.siracusaoggi.it/noto-inaugurata-la-settima-edizione-di-volalibro-il-giornalista-carmelo-sardo-non-abbandonate-mai-la-lettura/


Malerba,  scritto  assieme  all’ex  killer  mafioso,  Giuseppe
Grassonelli. E’ questo soltanto uno dei tanti eventi con cui
stamattina  ha  aperto  i  battenti  la  settima  edizione  di
Volalibro, il Festival della cultura per i ragazzi, in corso a
Noto fino a domenica 30 novembre. “Il percorso di recupero di
Grassonelli – ha continuato Sardo – ne è un esempio: l’ex
killer, condannato all’ergastolo ostativo, una pena che cioè
non finisce mai e non prevede permessi, è infatti entrato in
carcere  semianalfabeta  e  oggi  è  un  uomo  dalla  cultura
sterminata, laureato in Lettere con 110 e lode. Da quando ha
cominciato  a  leggere,  insomma,  si  è  ritrovato”.  Con  un
linguaggio adatto alla giovane età della platea di Volalibro,
Carmelo Sardo ha riassunto, “come se fosse un racconto”, per
usare  le  sue  parole,  la  storia  di  Giuseppe  Grassonelli,
affidata  al  libro  Malerba.  “Da  ragazzino  –  ha  raccontato
Carmelo Sardo – viene spedito in Germania, ma dopo il servizio
militare torna in Sicilia e proprio la sera prima di ripartire
rimane ferito in una strage con cui comincia lo sterminio dei
suoi  parenti.  Tornato  in  Germania  continua  a  sapere  di
familiari che vengono uccisi oppure arrestati. E dopo essere
scampato a diversi agguati decide di farsi giustizia da solo.
Comincia così la parabola di Giuseppe Grassonelli il quale in
carcere capisce che il riscatto può arrivare dalla cultura”.Ma
Volalibro  stamattina  è  stato  inaugurato  anche  con  la
presentazione di un altro libro: Pio La Torre legislatore
contro la mafia, illustrato da Carlo Ruta, storico e studioso
di fenomeni criminali, nonché curatore del volume. “L’azione
legislativa di Pio La Torre – ha detto – è stata fondamentale
per assestare colpi importanti e, per certi versi risolutivi,
a Cosa nostra”. Gli ha fatto eco Carmine Fotia, direttore del
quotidiano Il Romanista: “Pio La Torre è stato un innovatore
della  lotta  alla  mafia  perché  ha  sviluppato  una  serie  di
analisi  sulla  nuova  struttura  del  potere  mafioso  con
particolare attenzione ai suoi rapporti con il sistema di
potere e ai suoi interessi economici”. Tra i relatori anche
Nicola  Tranfaglia,  professore  di  storia  contemporanea
all’Università di Torino: “Pio La Torre aveva maturato una



profonda consapevolezza: che l’Italia non diventerà mai un
Paese moderno senza l’eliminazione del divario tra Nord e
Sud”.Tante, inoltre, le inaugurazioni della prima giornata di
Volalibro. E’ stato infatti tagliato il nastro della mostra
“Piccoli illustratori” e di quella itinerante a cura di Afs.
Intercultura. Inaugurato anche il bozzetto con cristalli di
sale colorato realizzato dall’Associazione Maestri Infioratori
di Noto. Grande successo poi per i due laboratori avviati
stamattina: Teatro danza con Simona Gatto e Fiaba d’aria con
Elvira Lantieri. Commovente, infine, lo spettacolo teatrale
“Cuntu e cantu ppi nun perdiri lu cuntu”, omaggio alle vittime
della mafia a cura della compagnia “Le cattive compagnie”, con
l’adattamento  e  la  regia  di  Alessandro  Sparacino.Volalibro
riprenderà  lunedì  con  tanti  altri  appuntamenti,  tra  cui
l’incontro con Don Fortunato Di Noto il quale presenterà il
libro  “La  Chiesa  è  dei  piccoli”  e  quello  con  Alessandro
Quasimodo  sul  tema:  “Elio  Vittorini,  storia  di  un
intellettuale tra impegno politico, editoriale e letterario”.

Siracusa  alle  "olimpiadi"
degli  sport  antichi:  invito
ufficiale dal Coni Campania
Siracusa inserita nella edizione della manifestazione storico-
sportiva “Il presente nel passato” del Coni della Campania e
del Comune di Capaccio in programma a giugno.   “Si tratta di
un progetto promozionale che vuole evidenziare la nascita di
alcune discipline sportive originarie della Grecia e di Roma e
che da quelle civiltà furono poi esportate nelle colonie della
Magna Grecia. Siracusa- dichiara l’assessore alle Politiche
sportive,  Maria  Grazia  Cavarra-  è  stata  invitata  quale
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migliore espressione e testimone della cultura greco romana,
per dimostrare al mondo sportivo che è sul passato che si
costruisce il presente ed il futuro. Siamo già al lavoro per
fare la selezione degli atleti che rappresenteranno la nostra
città”. Saranno 20  e si cimenteranno in diverse discipline:
pugilato  e  lotta,  arti  marziali,  staffetta  e  corsa,
canottaggio a secco, giavellotto le più note su cui atleti
dovranno cimentarsi. Accanto ad esse però discipline delle
quali si è persa la memoria, quali pancrazio, oplitodromia,
kootabos, lampadedromia. Per il Comune di Siracusa, nessuna
spesa. I costi saranno sostenuti interamente dal Coni della
Campania.Alla prima edizione, oltre Capaccio Paestum, hanno
partecipato Salerno ( Salernum), Sibari ( Sibarys), Ascea (
Elea Velia) e Pontecagnano ( Picentia).

Siracusa. Un albero di Natale
di latta per ogni quartiere,
progetto  ecologico  per
addobbare la città
Un albero di Natale ecologico, realizzato con lattine, in ogni
quartiere della città. E’ l’iniziativa del Comune, con il
coinvolgimento delle scuole. “Un albero di latta per ogni
quartiere” sarà illustrato martedì mattina (25 novembre) ,
alle  10,30  nella  sala  Archimede  di  piazza  Minerva.
L’iniziativa è dell’assessorato al Decoro Urbano. All’incontro
prenderanno parte il sindaco, Giancarlo Garozzo,  l’assessore
Valeria  Troia,  i  presidenti  delle  Circoscrizioni  e  i
rappresentanti degli istituti comprensivi e delle associazioni
del terzo settore che  hanno aderito.
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“Ancora un progetto volto all’educazione e alla sostenibilità
attraverso  il  riuso  di  materiale  da  riciclo.  Un  modo  di
ripensare il Natale -sottolinea l’assessore Troia- non come
una  festa  puramente  consumistica,  ma  come  occasione  per
coinvolgere la cittadinanza nella ricostruzione del senso di
comunità e di partecipazione alla vita pubblica”.

Siracusa.  Giornata  conto  la
violenza  sulle  donne:  le
iniziative  di  Cgil,  Cisl  e
Uil
Il sindacato ribadisce l’impegno nella lotta ad ogni forma di
violenza e discriminazione nei confronti delle donne. Diverse
le  iniziative  organizzate  da  Cgil,  Cisl  e  Uil  nel
territorio.  Si  inizia  a  Siracusa,  lunedì  prossimo,  24
novembre. Un incontro sul tema della violenza nei confronti
delle donne si svolgerà nella sala conferenza della Cassa
Edile  di  viale  Ermocrate  a  partire  dalle  ore  17.  Sarà
proiettato il film di Ferzan Özpetek “Un giorno perfetto”.
Alla proiezione seguirà un dibattito sul tema.
L’indomani,  martedì  25  novembre,  nuovo  appuntamento  ma  a
Ragusa. Il sindacato unitario, sempre insieme al Coordinamento
donne, all’Ufficio della Consigliera di Parità e all’Anolf,
condividerà il progetto sostenuto dalla Compagnia G.O.D.O.T di
Ragusa che in occasione della giornata contro la violenza
sulle donne porterà in scena, presso l’Auditorium della Scuola
dello Sport alle ore 21.00, il testo di Francesco Olivieri
“Finché  morte  non  ci  separi”,  rappresentato  su  tutto  il
territorio  nazionale  da  una  rete  di  compagnie  teatrali
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impegnate  in  un  azione  di  denuncia  amplificata  contro  il
fenomeno della violenza sulle donne.

Floridia.  Gestione  rifiuti,
nuovo bando. "Rivoluzione" in
vista: ecco cosa cambierà
Deliberato dalla giunta comunale il nuovo piano di intervento
e lo schema di capitolato per la nuova gara per l’affidamento
della  gestione  dei  rifiuti.  Un  percorso  lungo,  rallentato
anche  dall’iter  regionale  che  ha  visto  il  fallimento  dei
vecchi Ato rifiuti, le società d’ambito. La nuova gara sarà
bandita dall’Urega, l’ufficio regionale gare e appalti quando
il progetto sarà approvato dall’assessorato regionale, a cui
l’amministrazione  Scalorino  ha  trasmesso  la  pratica.
Attualmente il servizio di raccolta dei rifiuti è affidato in
proroga. “Un contratto obsoleto- riconosce il sindaco, Orazio
Scalorino-  che  sottolinea  come  abbia  ereditato  questa
situazione  dalle  precedenti  amministrazioni.  Il  “porta  a
porta”  è  limitato  ad  alcune  zone  e  la  percentuale  di
differenziata è molto bassa ed esclude dalla pulizia nuovi
quartieri e aree residenziali sorte negli ultimi anni”.Con il
nuovo bando prevista, quindi l’estensione del servizio a tutti
i quartieri ad un’unità abitativa singola, la realizzazione di
5 isole ecologiche per Vignalonga, Taverna, Zona Artigianale,
Serrantone, la rimozione di tutti i cassonetti stradali, ad
eccezione  delle  campane  per  la  raccolta  del  vetro  e  dei
cassonetti per gli abiti usati. Ogni famiglia avrà un kit di
contenitori di vari colori per la raccolta di residui organici
(l’umido), gli imballaggi di plastica, la carta e i rifiuti
indifferenziati.  I  rifiuti  ingombranti  saranno  raccolti  a
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domicilio. Il centro comunale di raccolta sarà potenziato. In
programma una forte campagna informatica. Già stabilito anche
il calendario della raccolta dei rifiuti. I giorni feriali
dispari, solo rifiuti organici. Il martedì, carta e cartone;il
giovedi, la plastica, il sabato, i rifiuti indifferenziati.

Siracusa. Fondi europei, una
"task force" per reperirli e
programmare
Il  Comune  punta  sul  reperimento  di  finanziamenti  europei,
cogliendo le opportunità della programmazione 2014-2020. Per
oggi  e  domani  l’amministrazione  comunale  ha  convocato  i
vertici  amministrativi  e  politici,  inclusi   i  capigruppo
consiliari , per fare il punto degli interventi messi in campo
e su quelli da pianificare attingendo ai finanziamenti che
Bruxelles mette a disposizione nei prossimi anno. A presiedere
i lavori saranno il sindaco, Giancarlo Garozzo e l’assessore
Valeria Troia. Un primo passaggio, oggi pomeriggio, riguarda
l’aspetto normativo e il contesto nell’ambito del quale gli
uffici  di  palazzo  Vermexio  dovranno  muoversi.  Domani,  a
partire dalle 10, si entrerà, invece, nello specifico delle
azioni promosse dall’Unione Europea e dei percorsi da seguire
per farvi rientrare il capoluogo,  con le relazioni di due
specialiste  delle  materia,  Gianpaola  Mazzola  e  Caterina
Timpanaro .Al termine della “due giorni” sarà istituito un
tavolo  strategico  sulla  programmazione  2014-2020  per
intercettare “in maniera massiccia- promettono dal Vermexio- i
finanziamenti”. “I fondi europei – afferma il sindaco, Giancarlo Garozzo – sono
una risorsa fondamentale per per promuovere sviluppo e investimenti e per sopperire

alle difficoltà finanziarie del Paese. Ne siamo stati sempre convinti, tanto da averne
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fatto uno dei punti qualificanti del mio programma elettorale, ma dobbiamo essere

capaci di fare meglio che in passato. Per riuscirci, è necessario mettersi subito al

lavoro e cominciare a pianificare interventi credibili e rispettosi delle procedure

previste”. 

Siracusa.  Pd,  arriva  il
segretario  regionale  Raciti.
"Basta con le divisioni"
Il segretario regionale del Pd, Fausto Raciti fa tappa in
città. La ragione ufficiale è un convegno, organizzato dalla
segreteria provinciale del partito sul tema “Il Pd e la sfida
del  buon  governo”.  Un  appuntamento  fissato  per  domenica
mattina,  alle  9,30,  all’hotel  del  Santuario,  che  sarà
certamente anche l’occasione per affrontare diverse tematiche
legate  alle  divisioni  interne  alla  forza  politica  di  via
Socrate,  ancora  spaccata,  con  una  divisione  netta  tra  la
componente che rappresenta il sindaco, Giancarlo Garozzo e
quella che si riconosce nei vertici provinciali. Mai superate
le divisioni pre congressuali prima, post congressuali dopo,
andate avanti a suon di ricorsi, di attese di pronunciamenti,
dissensi e non condivisioni reciproche. “Anche a Siracusa è il
tempo,  per  il  Pd,  di  andare  oltre  le  divisioni  interne-
sostiene  la  segretaria  provinciale,  Carmen  Castelluccio-
restituire  credibilità  e  dignità  all’impegno  di  ognuno
svincolandolo  dalle  appartenenze  esasperate  ,  superando  le
iniziative  demagogiche  o  personali  e  le  interpretazioni
autoreferenziali  delle  responsabilità  di  governo  ,  tutte
modalità  tipiche  di  un  cattivo  modo  di  fare  politica  che
insieme  abbiamo  il  dovere  di  superare”.  Dichiarazioni  che
sembrano  andare  nel  senso  della  riappacificazione,  ma
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contengono, tra le righe, attacchi non troppo velati. Per
“sviluppare al meglio questo percorso- secondo Castelluccio- è
necessario  creare  momenti  di  confronto  più  intensi  e
partecipati,  che  coinvolgano  anche  i  cittadini”.  Occasione
che, secondo la segretaria del Pd, può essere colta a partire
dall’appuntamento di domenica con il segretario regionale.

Siracusa.  Virgo  Fidelis,
cerimonia nella chiesa di San
Giovanni
E’ iniziata  una solenne cerimonia religiosa nella chiesa di
San Giovanni alle Catacombe, questa mattina, la celebrazione
della “Virgo Fidelis”, Patrona dei Carabinieri. Una ricorrenza
importante  per  i  militari  dell’Arma,  in  servizio  e  in
congedo.  Fu Papa Pio XII che l’8 dicembre 1949, festa di
Maria Immacolata, proclamò Maria Madre di Gesù “Virgo Fidelis
Patrona dei Carabinieri” fissando la sua ricorrenza il 21
novembre  di  ogni  anno,  in  concomitanza  con  l’anniversario
della “Battaglia di Culqualber”, ricordata al termine del rito
religioso  dal  comandante  provinciale,  il  colonnello  Mauro
Perdichizzi. Celebrata anche la “Giornata dell’Orfano”, con la
 partecipazione  delle  vedove  e  degli  orfani  dei  militari
dell’Arma. Ai caduti “nell’adempimento del proprio dovere” è
stata dedicata la conclusione della cerimonia, chiusa sulle
note del “Silenzio”.
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Floridia.  "Guardia  medica
troppo  distante  dal  centro:
si  sposti  in  piazza  del
Popolo"
Spostare la sede della Guardia medica dai locali della zona
artigianale a quelli di piazza del Popolo, nell’ex sede del
Giudice di Pace. E’ la mozione dei consiglieri di “Centro
Democratico”  e  “Diritti  e  Libertà”,  che  sarà  sottoposta
all’assise  cittadina  il  28  novembre  prossimo.  La  mozione
sollecita il sindaco, Orazio Scalorino a trasmettere all’Asp
la  richiesta  di  trasferimento,  motivata  dalle  numerose
lamentele che, secondo quanto spiegano Marco Cianci, Fabiana
Gallo, Gabriele Germano , Milo Giarratana e Giuseppe Tata,
firmatari  della  proposta,  riguarderebbero  la  difficoltà  di
raggiungere dal centro abitato la Guardia Medica, soprattutto
nel caso in cui si sia sprovvisti di mezzi di trasporto. A
questo  si  aggiungerebbero  le  segnalazioni  di  aggressioni
subite da cani randagi microchippati dal Comune, con tanto di
risarcimento  danni.  “Riteniamo  ingiusta-  sostengono  i
consiglieri- la delibera di giunta con cui l’amministrazione
comunale non ha mantenuto  l’ufficio del Giudice di Pace e
crediamo che i locali debbano adesso essere utilizzati per
altri  servizi  di  primaria  importanza  come  quello  a  cui
facciamo riferimento”
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